



USAID
DARI RAKYAT AMERIKA



FOTO: USAID TEMAN LPDP

MENINGKATKAN AKSES PENDIDIKAN BERKUALITAS BAGI WARGA INDONESIA

KONTEKS

Indonesia berkomitmen untuk meningkatkan kualitas dan daya saing tenaga kerja. Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP), menyediakan 6,6 miliar dolar AS untuk beasiswa dan/atau peluang penelitian di berbagai universitas terkemuka di dunia. Amerika Serikat dan Indonesia bekerja sama untuk meningkatkan peluang bagi para pemimpin dan profesional masa depan Indonesia yang akan melanjutkan studi di universitas-universitas terkemuka di AS dan memperoleh keterampilan yang dibutuhkan dalam memajukan kemakmuran global.

Melanjutkan studi pascasarjana dan program non-gelar akan memperkuat daya saing tenaga kerja Indonesia. Saat ini, hanya 0,01 persen masyarakat Indonesia mendapatkan beasiswa LPDP. Lembaga Pengelola Dana Pendidikan bekerja sama dengan Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Kemendikbudristek), Kementerian Agama (Kemenag), dan Badan Riset dan Inovasi Nasional untuk meningkatkan jumlah penerima beasiswa.

USAID TECHNICAL AND MANAGEMENT SUPPORT TO THE INDONESIAN ENDOWMENT FUND FOR EDUCATION (USAID TEMAN LPDP)

USAID TEMAN LPDP mendukung penyedia beasiswa di Indonesia untuk meningkatkan keberhasilan mahasiswa/i, memperkuat tenaga kerja Indonesia, dan meningkatkan akses terhadap pendidikan berkualitas, sejalan dengan tujuan Pemerintah Indonesia. Untuk mencapai hal ini, USAID TEMAN LPDP memberikan bantuan teknis untuk meningkatkan pengelolaan program beasiswa yang didanai LPDP dan secara aktif memfasilitasi kerja sama dengan universitas-universitas AS, membuka pintu bagi para pelajar untuk mengakses pendidikan tinggi di Amerika Serikat.

Melalui program penjangkauan dengan sasaran yang telah ditentukan, USAID TEMAN LPDP mempromosikan pendidikan tinggi di AS kepada mahasiswa/i Indonesia, mendukung target pendidikan dan profesionalnya. Kegiatan ini bermitra dengan Kemendikbudristek dan Kemenag untuk membentuk alur pendidikan berkelanjutan, termasuk panduan pendaftaran dan konsultasi yang membantu menyesuaikan pilihan mahasiswa/i dengan universitas yang dituju yang akan meningkatkan peluang penerimaan dan memfasilitasi transisi sehingga lancar belajar di Amerika Serikat.

HASIL

Hingga saat ini, USAID TEMAN LPDP telah:

- Memperkuat manajemen sumber daya di lembaga pengelola beasiswa di Kemendikbudristek dan Kemenag melalui pelatihan, *mentoring*, dan sesi berbagi informasi terkini;
- Menjalin delapan kemitraan baru antara universitas-universitas Amerika Serikat, Kemendikbudristek dan Kemenag untuk mendukung berbagai program beasiswa Indonesia;
- Merintis program jalur bagi guru-guru Indonesia untuk belajar di universitas-universitas terkemuka di dunia, termasuk di Amerika Serikat; dan
- Membantu lebih dari 200 pelajar Indonesia kuliah di universitas Amerika Serikat.

NARAHUBUNG

Rizki Atina, USAID
ratina@usaid.gov

Remy Rohadian, IIEF
remy.rohadian@iief.or.id